

---

## Aus dem Gemeinderat vom 25. April 2024

---

### **Gemeinderat Marco Galantino, Die Mitte tritt zurück**

Beschluss: einstimmig bei Ausstandwahrung Marco Galantino

Marco Galantino, seit 2017 Gemeinderat und in verschiedenen Kommissionen und Arbeitsgruppen vertreten, tritt infolge Wohnortwechsel auf den 30. Juni 2024 von seinen Ämtern zurück. Bei den Proporzahlen im April 2021 hat Melanie Renda-Weber das beste Resultat der Nichtgewählten erzielt. Damit folgt sie auf den zurücktretenden Marco Galantino. Als Ersatzmitglied rückt Heinz Nellen nach.

Die amtliche Publikation der Mutation erfolgt in der KW 18 (2. Mai 2024).

Einhergehend mit den Mutationen nimmt Melanie Renda-Weber in der Umweltschutzkommission neu als ordentliches Mitglied Einsitz und ebenso das bisherige Ersatzmitglied Nicolas Knuchel in der Jugendkommission.

### **Rücktritt und Ersatzwahl in der Jugendkommission**

Beschluss: einstimmig

Ebenfalls infolge Wohnortwechsel tritt Aline Samoel als Ersatzmitglied aus der Jugendkommission zurück. Als Nachfolger per 1. Mai 2024 wurde Elias Leupin gewählt.

Der Gemeinderat dankt den Zurücktretenden für ihr Engagement zum Wohl der Einwohnergemeinde Zuchwil und wünscht der Nachfolgerin und den Nachfolgern viel Freude in ihrem Amt.

### **Teilrevision des Gebührentarifs**

Beschluss: einstimmig

Der Gebührentarif bedarf in drei Positionen, die Bereiche Einwohnerkontrolle (Verlängerung von Aufenthaltspapieren), Finanzwesen («Hundemarken») und die Spitex (Fusspflege) betreffend Anpassungen. Der teilrevidierte Gebührentarif wird an die Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2024 überwiesen.

### **Neusignalisation an der Industriestrasse**

Beschluss: einstimmig

Entlang der Industriestrasse soll mit verkehrspolizeilichen Massnahmen die Gefahrensituation für den motorisierten Individualverkehr entschärft sowie das Parkregime neu geregelt werden.

### **Nachtragskredit für Tiefbauarbeiten an der Emmenspitzstrasse gutgeheissen**

Beschluss: einstimmig

Im Zusammenhang mit dem Neubau der KEBAG saniert der Zweckverband der Abwasserregion Solothurn-Emme ZASE die verbandseigene Emmenspitzstrasse. Die Einwohnergemeinde Zuchwil nutzt die Synergien der Tiefbauarbeiten und saniert in Koordination mit dem ZASE die kommunalen Wasserleitungen. Für die Arbeiten hat der Gemeinderat einen Nachtragskredit in Höhe von CHF 250'000 gutgeheissen.

**Keine Mitfinanzierung am Bahnhof Süd Solothurn**

Das Gesuch der Stadt Solothurn um eine finanzielle Beteiligung am Generationenprojekt Bahnhof Süd wurde vom Gemeinderat einstimmig und abschlägig behandelt.

**Öffnungszeiten am 1. Mai (Tag der Arbeit)**

Am Mittwochnachmittag, 1. Mai bleiben die Büros der Gemeindeverwaltung und die Spitexdienste sowie das Bauamt für den Publikumsverkehr geschlossen. Die Spitexdienste sind unter der Telefonnummer 032 686 52 82 (Beantworter) oder per Mail [spitex-zuchwil@hin.ch](mailto:spitex-zuchwil@hin.ch) erreichbar.

Am Donnerstag, 2. Mai 2024, ab 8.00 Uhr sind wir gerne wieder für Sie da.

Besten Dank für das Verständnis und die Kenntnisnahme.